

ROTARY CLUB DE PONTOISE

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 14 DECEMBRE 1993

Absents excusés

Bernard LECAMUS, Michel MELE,
Charles FINKELSTEIN, Patrick GARANCE,
Jean-Claude MONTE, Jacques VALADON,
Jean-Yves BOEFFARD, Stéphane MAISANT.

Visiteurs extérieurs

Henri CHOPIN, Président du Club de
Taverny et Gérard PORTIER, Architecte
du Club de Magny-en-Vexin, invité de
Gérard ALLAIRE.

Invité Conférencier

Francois BOULARD, Directeur Général de
la BPC.

Anniversaire

Jacques METAIS (sous le signe de la
grenouille) !

INFORMATIONS ROTARIENNES :

- Il est rappelé que 50% de présence est requise lors de la conférence de district dont Jean WEBER est coordinateur.
- Soirée de l'amitié 94 = le 5 Février approche et les organisateurs sont toujours dans l'attente de lots de "qualité" pour la tombola.



CONFERENCE

Notre invité Francois GOULARD nous a longuement parlé de la Banque en générale et de la sienne en particulier.

Nous avons pu apprendre notamment que la France était "riche" de 400 banques pour un total de 400.000 salariés, ce qui représente l'équivalent d'un Ministère comme celui des PTT par exemple.

L'après guerre a connu une Banque sous le joug quasi total de l'état, ensuite viennent les années 80 avec la désétatisation, 86 avec ses privatisations, et 90 ou "l'âpre concurrence".

C'est ensuite la crise de l'immobilier, qui laisse derrière elle 30 milliards de Frs. de pertes provisionnées dans le bilan des banques.

Si l'on y rajoute l'impact des dépôts de bilans sans cesse croissants, on peut comprendre la frilosité de nos banquiers.

La Banque Parisienne de crédit, quant à elle, à 75 ans. C'était, à l'origine une banque à capitaux privés. En 1982, elle est nationalisée, puis privatisée avec Suez, son actionnaire principal. En quelques chiffres, la BPC, c'est 2000 personnes, 12 à 15 milliards au bilan, 10 milliards de crédit, 20 milliards de dépôts, pour 30.000 clients entreprise et 100.000 clients particulier.

La BPC est une banque économe, d'une gestion stricte avec un turn over négligeable.

Pour finir, notre conférencier nous suggère de conserver peu de sicav pour les liquidités, et d'investir sur les actions et obligations mais également en PEA et surtout en assurance vie, placement qui semble être promu à un brillant avenir.

Patrick LOGE.